

OBAMA-MARASME

Mise à jour du 19/09/08-actualisé le 16/10/08

Le mot citoyen n°59

Avant-propos

"Le dépôt de bilan " mondialisé

L'Internationale économique de l'écologie et de la BioFINANCE avait annoncé "le dépôt de bilan de l'économie capitaliste" il y a plusieurs mois alors que le cartel des criminels en économie s'extasiait devant les profits exponentiels des sociétés côtées mondialisées. Le moment venu, nous mettrons en site nos écrits.

La réalité reprend ses droits au prix d'un **carnage** matériel et humain **sans précédent**. **La réaction en chaîne ne fait que commencer**. La température est en train de monter, les tours qui soutiennent le capitalisme ne se sont pas encore écroulées. Les apprentis sorciers sont en train de les étayer avec l'argent des peuples du monde entier.

Dans ce contexte de guerres financières et militaires à l'échelle planétaire, c'est-à-dire le pillage organisé du travail humain et de la nature, les deux candidats américains au maintien de l'ordre mondial apparaissent pour ce qu'ils sont :

deux pantins aux mains des lobbies financiers.

Dans ce contexte international, le **roi KARCHÖ Ier** apparait aussi pour ce qu'il est, **un chef de bande** aux ordres des mafieux de la faillite avec la bénédiction d'un autre chef de gang, le **Pape** qui veut sanctifier son pote Pie XII, soutien d'HILTER, un signe qui annonce la prochaine guerre dans laquelle la France sera fortement impliquée.

La logique capitaliste n'a que faire des commentaires : De l'extrême droite à l'extrême gauche, ils continuent à nous enfumer. Ils sont tellement incompetents ou corrompus qu'ils se contentent de la fermer.

Outre **la spéculation financière** sur toutes les activités humaines, l'autre source de flux financiers fictifs est l'**économie d'armement** qui a créé la 1er industrie du monde, **l'automobile**.

Cette économie, qui va mobiliser le reste des liquidités, va s'intensifier pour devenir une **économie de guerre**.

Dans un entrefilet des "**Echos**" du lundi 13 octobre, nous apprenons que M. **Fillon**, premier ministre français, déclare que les crédits militaires seront en hausse de 5,4% malgré la crise alors que les casernes ferment ainsi que des écoles de Gendarmerie.

Ils sont en train de concocter **un bouc-émissaire** avant de déclencher les hostilités.

Ex-Yougoslavie-Géorgie : En géométrie, par deux points ne peut passer qu'une droite et une seule. En politique, cela traduit une stratégie : Détruire durablement pour reconstruire sur des cendres matérielles et humaines.

Cela fait partie de l'ADN du capitalisme.

Non, il ne s'agit pas d'une "**crise financière**" ; Ils s'enfoncent dans leurs mensonges : il s'agit d'**un dépôt de bilan économique et écologique** du capitalisme devenu essentiellement **financier** par nécessité.

° 0 °

Dans ce contexte, Vous êtes, aujourd'hui, 2600 à recevoir la lettre de l'Internationale économique de l'écologie et de la BioFinance.

5000 peut-être en fin d'année compte-tenu de l'évolution de la situation et de la vérification par les faits de nos écrits. Vous étiez 200, il y a 3 ans, lors du licenciement du rédacteur de cette lettre par

le capitalisme financier alors qu'il était délégué syndical national à Gan assurances-GROUPAMA, condamné *depuis* pour vol du droit des salariés.

°0°

OBAMA-MARASME

La rédaction de ce texte a commencé il y a un mois et demi. Peu de modifications y ont été apportées.

Les acteurs politiques et financiers de l'impérialisme américain ont tout intérêt à faire élire la nouvelle star du show-bizz politique à la mode US, le sénateur-candidat **B. OBAMA**.

Difficile pour eux de le faire savoir après avoir tout miser jusqu'au dernier kopeck sur le bourrin **BUSH**. Les manoeuvres ont commencé.

Contrairement à la période des **Kennedy**, *Président ou candidat*, ou de **Martin Luther King**, ils en va de leur survie de relooker l'image de marque des Etats-Unis d'Amérique en n'organisant pas, *cette fois-ci, et pour l'instant, d'assassinat*.

La démocratie américaine comme toute les démocraties construites par le capitalisme se sont d'abord bâties sur le crime et la manipulation du mot « démocratie ».

Ainsi, les élections de 2000 et 2004 ont été truquées. Selon le "Centre national de recherche sur l'opinion" "Al Gore avait bien remporté la Floride et aurait dû être président." "175.000 bulletins en Floride n'ont jamais été décomptés" en 2000.

Al gore, qui a capitulé, nous donne aujourd'hui des leçons pour aller vers des "guerres plus écologiques"-Film "Une vérité qui dérange".

En 2004, "les machines à voter électroniques auraient été facilement piratées par des logiciels relativement peu sophistiqués."

Les sondages à la sortie des urnes faits par **Edison Media Research** et **Mifosky International** donnaient **John Kerry** victorieux avec cinq millions de voix d'écart. Le boucher **Bush** l'a remporté avec trois millions de voix d'avance soit un gap de 8 millions.

Les données du sondage n'ont pas été publiées après l'investiture. Les voix du saigneur sont impénétrables.

Le vote, c'est comme les capotes, cela protège des situations incontrôlables et de leurs conséquences.

Ne passe que les candidats compatibles avec l'ordre établi. Ne reste **Président** que celui qui fait fructifier le fonds de commerce des propriétaires des moyens de production et des marchands d'armes en favorisant l'exploitation de l'homme par l'homme surtout quand ce sont des femmes ou des enfants ou des sous-traitants mafieux, norme ISO 9 millimètres.

L'impérialisme américain a besoin de se libérer des borbiers dans lesquels il s'est enfoncé pour s'engager sur d'autres fronts.

OBAMA est le cadasson de la situation quitte à laisser momentanément une partie du sale boulot à d'autres.

KÄRCHO 1er ne demande qu'à être consacré.

Les larbins européens, sous la houlette du cow-boy français, sont prêts à répondre à cette offre d'emploi par interim bien rémunérée en se servant du massacre de dix jeunes soldats de notre pays, orchestré comme un certain 11 septembre, pour amorcer ce tournant.

Lorsque nous connaissons la vérité, il apparaîtra qu'ils ont été sciemment sacrifiés et qu'il s'agit d'un coup monté.

OBAMA-MARASME

Ceux qui se sont enrichis en exploitant et en pillant les peuples d'Afrique vont continuer en se servant d'un politicien métis avec son empressant assentiment. L'arrivisme politique n'a pas de couleur.

Après avoir profité ces dernières décennies, *comme les capitalistes européens*, de l'exploitation des peuples de l'est, de l'Orient et de l'extrême-orient, il va falloir résister à l'impérialisme des capitalistes chinois, russes, indiens, coréens, japonais et autres.

Il va falloir passer de **nouveaux accords**, trouver de nouveaux « amis » parmi les « ennemis » d'hier et celer des montages financiers pour dominer ou fabriquer de nouveaux marchés.

Le capitalisme n'est plus une économie du développement.

Après avoir écumé la nature, les territoires et les marchés, réels ou fabriqués, il doit depuis un siècle, **détruire pour reconstruire.**

C'est la réalité de leur "développement durable."

Une guerre comme en Irak ne rapporte plus autant aux marchands d'armes. L'important, c'est de pouvoir renouveler le stock de bombes. Là, le carnage a eu lieu, les bombes ont été lâchées.

La barbarie actuelle contre le peuple irakien engage des dépenses qui ne valent pas le retour sur investissement maintenant que la production pétrolière est contrôlée.

Comme pour **Coca-cola**, l'étiquette ment ; il est écrit "*lutte contre le terrorisme*", "terroristes" formés, *il n'y a pas si longtemps*, par la CIA.

Ces terroristes ont les mêmes méthodes que l'armée US, ils s'en prennent au Peuple, une façon de détruire toute organisation économique, sociale et politique indépendante pour diviser et dominer.

OBAMA-MARASME

Si le capitalisme est une économie du jetable, ce n'est pas par erreur de conception, **NON !** C'est une nécessité pour sa survie.

Il doit jeter hommes et matières et voler leurs énergies respectives.

L'idéologie réactionnaire du « **développement durable** », fomentée et formatée par l'ONU, n'est là **que** pour aider l'économie dite de "marché" à continuer comme avant en utilisant ce paravant.

Le tour de force de l'ordre établi consiste à nous l'imposer comme la nouvelle pensée normalisée, après nous avoir fourgués le christianisme puis la société appelée pudiquement «*la société de consommation*», une sorte de sommation.

Ils vont jusque dans les écoles pour conditionner les enfants, non sur l'écologie-comme-sens-de-la-vie mais comme apprentissage de pratiques qui permettent à l'économie capitaliste de perdurer pour continuer à exploiter ces « adultes en devenir » comme écrit Françoise Dolto dans "*Tout est langage*".

Cela rappelle une époque où il était « normal » de mettre en rang les enfants et de leur demander de crier « *Algérie française!* ». Une façon de considérer l'éducation « nationale ».

OBAMA-MARASME

Le système financier américain est bâti techniquement comme un château de cartes. Un carte tombe, une partie du jeu s'écroule.

Il y a une trentaine d'année, le journal réactionnaire "Le Figaro" écrivait que pour un dollar réel sept dollars fictifs étaient créés.

Aujourd'hui, ce système est tellement débridé que nul ne peut indiquer cette nouvelle proportion même après le tsunami financier.

Ceci-dit, il est possible que le montant ait triplé en ajoutant les dollars de l'économie d'armement, les pétro-dollars de la corruption et les recyclages officiels des différents trafics mafieux d'états et privés.

Pour le reconstituer, le pouvoir politique vient de nationaliser le socle du système financier mondialisé. Profits consolidés pour les tenanciers de l'immoralité, pertes mutualisées pour les citoyens pillés.

Face à ce vol durable, nous devons nous insurger !

La création d'argent fictif est techniquement possible parce que le système financier capitaliste est bâti politiquement et économiquement sur un rapport de force.

Ce rapport de force est double, extérieur et intérieur. L'économie américaine est, *pour l'instant*, dominante dans le monde grâce à des guerres et des occupations qui consolident le contrôle d'économies et de pouvoirs politiques par des moyens divers et variés, le principal étant l'organisation de la barbarie.

Cela a permis d'imposer jusqu'à maintenant le principal outil de domination de l'économie mondiale, la monnaie, **SA monnaie**, le **dollar** comme étalon des transactions. *Sur ce terrain, il perd du terrain.*

Le summum de cette dictature économique est la mesure du coût de l'énergie dans cette monnaie unique.

Lorsque cela va disparaître, et ça va disparaître, une autre ère d'invasions économiques, politiques et militaires s'ouvrira sur ce vaste territoire que d'autres requins sont en train d'annexer.

La première économie d'énergie à réaliser dans le monde consiste à supprimer la suprématie du dollar.

Les effets induits sur tous les plans, économiques et écologiques, créeraient une chaîne de réactions qui irait

probablement dans le sens du droits des peuples à disposer d'eux-mêmes par la maîtrise de leurs terres et leurs énergies sous réserve que les populations concernées engagent un combat autonome relié mondialement sinon cette situation se retournera une fois de plus en son contraire.

La question de l'indépendance nationale comme expression d'un processus révolutionnaire mondial est, *pour l'instant*, étouffée par tous les morpions de l'éventail politique.

Dans ce contexte, « Le commerce équitable », à côté de ce combat, apparaîtra pour ce qu'il est : une capitulation devant l'action politique pour le droit des Peuples à disposer d'eux-mêmes et une récupération au profit d'illusionnistes et de groupes capitalistes.

« Rapport de force double » : Le rapport de force établi à l'extérieur permet de consolider le rapport de force créé à l'intérieur.

TOUTE GUERRE engagée à l'extérieur d'un pays est d'abord une guerre contre le peuple de son propre pays.

La guerre en Irak a commencé par la mort de 3000 américains avec l'aide d'ennemis-amis saoudiens un certain 11 septembre 2001.

La destruction de la société irakienne est d'abord une façon de normaliser la société américaine tout en faisant main basse sur le pétrole irakien en attendant de poursuivre la croisade vers le pétrole iranien, le plus "rentable" au monde.

La destruction par le crime ou la prévarication de toute force organisée indépendante à l'intérieur du peuple américain permet aux financiers de ce pays de continuer à exploiter tous les peuples qui composent ce Peuple et de profiter des nombreuses populations de notre planète par le biais d'une institution qui pille la planète et affame durablement nombre de populations, le FMI, géré par le « *social-démocrate* » DSK, Dominique STRAUSS-KAHN, récompensé pour ses nombreux cadeaux fiscaux faits aux financiers français lorsqu'il était ministre du déficit organisé :

Une garantie pour les financiers du monde entier.

Entrez au PS* et vous apprendrez à gérer le capitalisme en vous donnant bonne conscience. Cette école de l'arrivisme politique ressemble de plus en plus au parti travailliste en Angleterre, plus royaliste que la Reine, plus libéral que les conservateurs, et à celui d'OBAMA, roue de secours du capital US en déconfiture.

Comme sur les bouteilles de Coca-cola, le contenu est indentique, on ne change que l'étiquette. « Light » ou pas « Light ». Une tromperie durable au service du profit immédiat. Aujourd'hui, ils se sucent avec du "sans sucres" avec un "s" comme supercherie.

Le PS est définitivement devenu un parti d'alternance du capital. Son congrès de rentrée va valider l'analyse du Mot citOyen.

À ses côtés, les mouches du coche qui ont quelque chose à perdre pour

leur carrière vont encore nous la jouer "*plus à gauche que moi, tu meurs.*"

Des irresponsables ! Ex : le "parti anti-capitaliste", le MPA, parti des auto-stoppeurs de la contestation qui recyclent des déçus qui traînent sur la route de la déroute.

Ces futurs briseurs de grèves s'organisent sur une ligne déjà largement pratiquée par le stalinisme et la social-démocratie voire des courants centristes de la classe au pouvoir : Des paroles percutantes et, *sur le fond*, la capitulation devant l'ordre établi.

Seuls les actes donnent du sens aux mots et cimentent la conscience.

Ces joueurs de Nintendo de la révolution vont rapidement montrer que leur ambition se résume à un seul rôle : celui de **rabatteur** ; leur participation sur le banc de touche à la fête de l'humanité indique déjà la direction empruntée : *mouche du coche !*

Au **PS**, le "*Pot Smectique*", l'adhésion officielle à l'idéologie capitaliste sera le résultat final de l'**OPA** des Bouygues, Lagardère et Cie, via l'armada des médias(*annoncée uniquement par Le Mot citoyen* devant 300 militants de ce parti), **OPA** réussie le 22 avril 2007 en imposant au 1er tour des Présidentielles, leur cheval de Troie, Mme Sarkolène **LOYAL**, faire-valoir de leur vrai candidat, le représentant de commerce devenu **Président**, *payé au fixe et à la commission*.

Le **Mot citoyen** a été le seul à écrire qu'il y avait une cellule commune **Sarkozy-Sarkolène** pour préparer la défaite électorale après les victoires des Régionales, du « **NON** » au référendum et du retrait du CPE grâce à l'unité de la jeunesse et des salariés.

Depuis, les membres de cette équipe de campagne ont été récompensés par des postes ministériels ou des avantages financiers.

D'autres ont, *pour l'instant*, disparu de la circulation comme d'anciens salariés du ministère de l'intérieur, membres de la cellule de communication du 2e pion du Medef, la poupée barbie des lobbies.

Aujourd'hui, à l'issue de la **guerre ouverte contre tous les acquis** de notre histoire, il est probable que l'admirateur de la busherie américaine, **KÄRCHO Ier**, après avoir mis en place les mesures dictées par la clique des financiers soit liquidé à la mode US par les "**amis**" qu'il aura servis.

Le système politique français est probablement plus mafieux que le système américain compte-tenu de sa sophistication et les dollars du **MEDEF** pour huiler les relations avec la CGT, FO, CFDT et les autres...

La nouvelle mascarade autour d'un changement à la « **Coca-cola** » des institutions de notre pays n'empêchera ni leur implosion ou leur explosion, ni la liquidation du **bonaparte** devenu empereur.

Le **marasme** économique, politique, sociale et écologique développé durablement par le capitalisme a sa propre logique.

Le **pouvoir** a beau bénéficier de l'appui des débris et des brebis de la gauche pour manipuler les élections, nier le « **NON** » à l'Europe des banquiers et des **OGM**, détruire le **code du travail**, peinturlurer les

institutions,

Le pouvoir a beau s'appuyer sur la complicité des apparatchicks de tous les syndicats pour "arrêter les grèves" ou promener les salariés,

Le pouvoir a beau s'assurer la bienveillance de 90 % de la mafia associative pour remettre en cause la réalité de la citoyenneté au quotidien, sur le terrain, en organisant des ratonnades de militants,

La lutte de classes unifiée reprendra ses droits et l'Internationale économique de l'écologie et de la BioFinance fera son devoir.^{21/09/08}

Il est significatif que l'union sacrée PS-UMP-PC qui a organisé le passage de KARHÖ Ier sur le trône, se retrouve, aujourd'hui, pour souhaiter l'élection d'OBAMA. Ils savent de quoi ils parlent, ils connaissent les enjeux, eux, les béquilles de l'ordre établi.

L'internationalisme, cela consiste en priorité à agir dans SON pays pour créer les conditions d'une situation qui aidera les Peuples de chaque pays à construire leur propre histoire.

Salutations militantes,

Pascal SACAU 04 79 88 99 59, responsable politique
*de l'Internationale économique de l'écologie et de BioFinance,
présente à Los Angeles en janvier 2008
pour une première approche sur la question de la mobilité
dans cette ville en faillite, bâtie au profit de l'automobile.*

Actualisation au 16/10/08

Après avoir dépecé et laminé les peuples de l'ex-yougoslavie, l'ensemble USA-Europe des Banquiers, sous l'égide de leur chef de bande respectif, a donné son accord pour la destruction de la Géorgie par l'impérialisme russe pour contrôler son gazoduc qui traverse ce pays !

Sur le fond, rien à changer sauf les pseudo-journalistes et potiches politiques qui parlent pour ne rien dire : avant que les staliniens n'offrent l'URSS au capitalisme moyennant le droit de poursuivre leurs activités mafieuses, ils appelaient cela "la coexistence pacifique" pour réprimer tout mouvement d'indépendance.

Une fois de plus, le droit des Peuples à disposer d'eux-mêmes est bafoué par les dirigeants de l'occupant comme ceux du peuple occupé.

Une chaîne d'un million de Georgiens dans les rues de Tbilissi a été la réponse juste d'un peuple sacrifié.

Là comme ailleurs, OBAMA s'alignera sur l'intérêt des pétroliers et de la plus importante société capitaliste au monde, toutes catégories confondues, celle qui exploite le gaz russe, GAZPROM, devenue la 2e capitalisation boursière derrière COCA-COLA après le casse boursier.

Une fois de plus, les capitalismes du monde entier ont besoin de reconstituer leur soubassement en développant leur économie

d'armement.

Augmenter la production d'armes permet de créer des flux financiers fictifs avec l'argent de la collectivité et compenser le **dépôt de bilan** des marchés financiers et immobiliers, expression visible de la faillite d'un modèle économique en réalité subventionné et assisté.

Leur "*libéralisme*", c'est la liberté de piller l'argent de la collectivité, de ruiner l'épargnant et d'exploiter les peuples du monde entier. C'est la violence de la finance, légalisée, encouragée, mondialisée.

Il devient clair même pour les naïfs ou les illuminés du bocal qu'**OBAMA** devra rapidement mettre en oeuvre ce mandat sinon il disparaîtra pour les mêmes raisons que **JFK** en 63.

Il a commencé en cautionnant sans réserve les **700** premiers milliards de dollars détournés.

Il n'est pas sûr qu'un grand nombre de citoyens noirs votent pour lui car il leur rappelle le rôle de valet.

Le choix qui s'impose

"Dépôt de bilan économique et écologique", "énorme chèque sans provision", "trous gargantuesques", "fuite en avant" telles sont les caractérisations du capitalisme, énoncés par le mot **citoyen**.

Cette économie détruit notre conscience collective
et notre civilisation.

Elle érige l'irresponsabilité en morale.

Elle va, *une fois de plus*, tenter de sauver sa peau en tannant la nôtre. Les institutions nationales et internationales, taillées pour la protéger, vont l'aider à se remplir à nouveau les poches en vidant celles des Peuples du monde entier, en détournant, en détruisant le travail humain et celui de la nature. Du cannibalisme !

L'ordre établi mondial vient d'offrir à l'ordre financier de quoi nourrir la population de notre planète pendant **50** années.

C'est la preuve que la faim et les maladies sont des crimes organisés.

L'ordre établi s'oppose à l'ordre des choses.

Le chèque planétaire de dizaines de milliers de milliards de dollars est **toujours sans provision**.

La somme de **10 000** milliards de dollars a été détruite en un an aux USA. La récession, masquée par la spéculation, est déjà arrivée à maturité pour déboucher sur une dépression pire qu'en 29.

L'argent annoncé pour aider la spéculation à recommencer n'existe que partiellement.

Aucun état capitaliste ne pourra tenir son engagement. Le poker menteur prend de l'ampleur. Leur stratégie de pillage va s'intensifier.

L'économie capitaliste est une association de malfaiteurs, spécialistes en malversations et en destructions durables, chapeauté par une bande de casseurs, le **FMI**.

La logique de la fuite en avant va obliger la classe dominante à préparer une guerre pour rester dominante afin de se refaire sur le dos de toute l'espèce humaine et de la nature.

Un choix s'impose, un choix de la conscience :

Se débarrasser du capitalisme pour construire une autre civilisation.

Le moment venu, l'Internationale économique de l'écologie et de la BioFINANCE constituera, dans tous les domaines de l'activité humaine, des équipes de chercheurs-décideurs, *exclus par ce système*, pour recycler les déchets du capitalisme avant qu'il anéantisse ce que les processus cohérents de l'univers ont créé.

Pascal SACAU,

Poète, écologue marxiste.

**Intervenant en décroisement de la pensée et des activités humaines.
URSSAF 501 000 913 00019**

**Diplômé à hauteur de 17 valeurs sur 21 en droit, économie, gestion, section
Banque-Finance-assurance. Anglais financier en cours.**

Créateur de l'agence de la Banque Populaire à Courchevel
et de l'activité Bancassurance-assurances de personnes au CIC des 2 Savoie
Spécialiste en assurances de personnes en entreprises

**leader syndical national licencié par Gan assurances-GROUPAMA,
créateur du Réseau **VOITURAGE GRATUIT**,
auteur des concepts de la **MOB**ilité **pART**agée et de la BioFinance.
Ex-dirigeant national de l'UNEF après "68".**

<http://mobilitepartagee.free.fr>

04 79 88 99 59

Relu le 10/07/09-10:45:54